
G＊P アンケート集約 全センター 

 

センター名 姶良（大隅） 南センター 北薩 北センター 全センター 

回収率 ２．４１％ １．１４％ ２．３７％ １．３１％ １．８０％ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



G＊P アンケート集約 姶良センター 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Q１．原発をどのように考えていますか？ 

４．その他  

・なくすべきだと考える。 

・地震や自然災害の多い日本にあるべきでない。 

・最悪だと思う。 

・原発反対の人は電気を使っていないのか疑問です。 

・自然エネルギーに変わるまではしょうがない！ 

・不安だが電気はなくてはならない。電気が使えなくなる方がもっと不

安。 

・将来的になくす方向へ向かってほしい。 

・絶対反対 
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脱原発 Q１原発をどのように考えていますか？

姶良センター６８枚



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q３．ゲノム編集食品をどのように考えていますか？ 

４．その他  

・なくすべきだと考える。 

・とんでもない事だと思います。怖くて食べられません。 

・絶対に世の中に出回らないでほしい。 

・大変不安に思っている。知らない人が多いのでもっと伝えてほしい。 

 

Q５．グリーンコープが環境の取り組みの一環として CO２排出削減に取り組む

ことについて 

６．その他  

・段階的に導入。資金面は要検討 

・大雨が降ったりすごく暑い日が続いたり、自然がとても変化していると

感じています。少しでも自分の意識を変えないと思っています。 

・ＳＤＧＳ他政権から出る情報を信用していないので 
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えていますか？
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Q６．CO2 排出削減（EV 車や充電設備の導入、ドライアイス不使用の保冷箱など）の財源とし

て、商品価格に１％上乗せすることについて 

１．賛成  

・ＥＶ車が良いかは疑問ですが 

２．どちらかというと賛成  

・しかたないと思う。 

・ビニール袋など、今の配達方法で減らせるものはないのかの検討もしてほしい。 

・100 円基金と同様に組合員一人ひとりに了解を得たほうがいいと思います。了解を多

く 

の人から得られるように、今後も議論の内容や排出量などの情報を発信し続けてほしい 

です。「Q＆A」（EV 車製造時のＣＯ2 排出量について）など素直な意見が２度も伝

え 

られていて、その解答にも納得できました。 

５．反対  

・値上げが多い中これ以上商品代が上がると組合員離れが加速しそうなので、ＧＣ商品を、 

働くワーカーさんを守ってほしい。基金という形でとか、少しずつ進めてほしいです。 

・いきなりこの話が出てきたように感じています。組合員の意見をもっと聞いてから進め 

てほしいです。このことこそ総会で語るべきだと思います。 

・太陽光発電でＥＶ車の充電をすると総代会で聞きましたが、日中配達に出ている車をど 

うやって充電するのでしょうか？ 

・友人にグリーンコープを勧めると「高いから・・」と言われることが多いのですが、商 

品価格に更に１％上乗せされると、もっとハードルが高くなると思います。私も買い控 

えると思います。 

・生協の企業努力で進めて欲しい。 

６．その他  

・カーボンニュートラルの取り組みは大切だし必要だと思う。 

・ＥＶ車にすることのメリットは分かったが、デメリットがあれば知りたい。 
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Q７．あなたの住んでいる地域にあればいいなと思うものを選択して下さい。 

５．その他  

・子供連れで行けるお店 or 託児つきの場所（レストラン・美容室・病

院・料理教室や習い事） 
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G＊P アンケート集約 南センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q１．原発をどのように考えていますか？ 

２.不安に思っている  

・原発で作られる電力に今の社会は頼らないといけない状況ではあると思います

が、廃炉される時のことを考えるとずっと環境的に影響があるのでは・・・ 

４．その他  

・100％安全とは思わないが、電気を使用する上では今のところ必要だと思う。 

・なくした方がよい 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q６．CO2 排出削減（EV 車や充電設備の導入、ドライアイス不使用の保冷箱な

ど）の財源として、商品価格に１％上乗せすることについて 

2．どちらかというと賛成  

・今生活は大変ですが、少しずつでも改善できたら良いです。 

３．どちらかというと反対  

・赤字をある程度解消したら考えましょう。 

６．その他  

・１％を商品に上乗せすると賛同されない方は不満に思われる。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q７．あなたの住んでいる地域にあればいいなと思うものを選択して下さい。 

１．地域の居場所（子ども食堂）  

・地域の居場所誰もが利用できる場として。利用する人も支援者となれる場 

５．その他  

・スーパーマーケット 

 



G＊P アンケート集約 北薩センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q１．原発をどのように考えていますか？ 

２．不安に思っている。 

・１日も早く止めるべき 

・廃棄産業をバクテリアを使用して、グリーンコープで造る。 

４．その他  

・必要ないと思う。 

・何一つ良い事はない 

・早く廃炉にしてほしい。 

・安全だとは思わないが、今ある原発は使えるだけ使ってから廃炉に

すべきと思っている。 

・止めることを前提の計画を強く望みます。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q３．ゲノム編集食品をどのように考えていますか？ 

４．その他  

・難しいが不自然なものは体に入れたくない。 

・もう少し勉強してみたい。 

 

Q５．グリーンコープが環境の取り組みの一環として CO２排出削減に取り組

むことについて 

３．どちらかというと必要ない  

・地球温暖化のＣＯ2 排出が原因というのはよくわかっていないのに、

政府案に忖度し過ぎではないかと思う。 

６．その他  

・ＣＯ2 を回収してエネルギーなど色々と使える技術がありますよ！ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q６．CO2 排出削減（EV 車や充電設備の導入、ドライアイス不使用の保冷箱など）

の財源として、商品価格に１％上乗せすることについて 

６．その他  

・私が情報不足 

・直ぐに価格転換するではなく、まず他のかたちで考え努力すべき。これ以

上商品値上げが続けば考えようと思います。 

・ドライアイスはＣＯ2 の再利用、ＣＯ2 を黍から糖を作りそれでエタノー

ルを作って自動車の燃料にして自動車を動かす。 

 

Q７．あなたの住んでいる地域にあればいいなと思うものを選択して下さい。 

１．地域の居場所（子ども食堂） 

・おばちゃん食堂が月・木あるので、それ以外の曜日に開いている子ども食堂が

ほしいです。 

２．キッチンカー  

・地域に出向いてグリーンコープを知ってもらう機会に！ 

４．放課後学習支援  

・八幡小地区には学童がないので、働くお母さんたちは子どもを八幡小附属幼稚

園への入園を希望しないため休園へ 

５．その他  

・オフグリッド実験施設 

・何が必要なのか、地域の実態が分からないので何とも言えません。 

・地域にあるのか無いのか分からない。出水市内で行われるキッチンカーのイベ

ントやテイクアウト市場（市無線放送・市ラインでもお知らせあり）に参加さ

れるともっとグリーンコープを知ってもらえる機会になるかと思います。 

・移動図書館 

・無農薬・有機野菜販売所 

・高齢者集落、一人暮らしが多いので、シニア食堂を 

 



G＊P アンケート集約 大隅センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆２０２７カーボンニュートラル☆  

Q５．グリーンコープが環境の取り組みの一環として CO２排出削減に取

り組むことについて 

１．良い  

・とても気になっている 

 

Q７．あなたの住んでいる地域にあればいいなと思うものを選択して下さい。 

５．その他  

・GC 商品を使ったお店や弁当屋さん、お菓子屋さん 

・大型商業施設・多機能公園 

 



G＊P アンケート集約 北センター 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q１．原発をどのように考えていますか？ 

2..不安に思っている。 

・なくてよろしい。 

４．その他  

・原発は事故があった場合不安になる。 

・脱原発 

・原発反対 

・不安に思っているが、現状では無いと困るものであります。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q３．ゲノム編集食品をどのように考えていますか？ 

2.不安に思っている。 

・自然の速度で未来も生きたい。 

４．その他  

・食品開発反対 

・化学肥料を使わない農業を推進し、アピールした方が良いと思います。 

 

Q５．グリーンコープが環境の取り組みの一環として CO２排出削減に取り組むこ

とについて 

４．わからない  

・グリーンコープだけが頑張っても削減に大きな意味がでるのか？ 

６．その他  

・ＥＶは時期尚早かと思います。商品価格を上げてまで賛成しません。むし

ろ安くして欲しいです。多方面の活動により価格値上げが続くなら退会も

考えています。今も決して安くはないと思いますが、美味しいので購入希

望なのですが・・・ 方向が分からなくなってきました。退会はとても残

念なので悩ましいところです。 

・ＣＯ2 だけが問題なのかはわからない。 

・５年で実現というのは無理があると思う。 

・良いとは思うがやり方に大きな疑問を感じている。 

・温暖化の原因は本当にＣＯ2 なのでしょうか？ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Q６．CO2 排出削減（EV 車や充電設備の導入、ドライアイス不使用の保冷箱など）の財

源として、商品価格に１％上乗せすることについて 

３．どちらかというと反対  

・現在ではまだ高くつくため。夏場は良いとして冬場も全トラックの電気をまかな

えるのでしょうか？ 

・商品に上乗せは消費者に負担 

5.反対  

・別の方法で新たに環境対策の目的だけのために出資金を募り、既存の環境団 

体に投資してその利益をグリーン活動に使う。 

・これ以上の値上げは反対なので 

・商品を買えば買うだけ高くなるのは困る。でもＥＶ車導入や保冷箱はすごい 

ことだと思う。 

６．その他  

・迷うところです。購入金額が多くなるのを控えるようになるかもしれない。「CO2

削減基金」を募ったらどうか。 

・商品価格が高いので誘っても難色を示されたり、活動についても質問が多く誘い

にくいです。シンプルに安心・安全で少しでもお安く美味しい食べ物を求めます。 

・組合員の意見を聞く前に導入していることは反対です。 

・商品を多く利用する人は、特に小さい子どもさんがいる家庭が多いのではと思い

ますが、そこに負担が多くなるのは、気の毒な気がします。財源が必要なのは分

かりますが、基金の形が良いと思うし、まずはドライアイス不使用の保冷箱への

切り替えを目標にするとか徐々に実現できないのかと思います。 

・良い取り組みとは思いますが、利用者がどこに住んでいてもグリーンコープの  

商品をいつでも利用できるような環境に力を入れて、それを優先してほしいと 

思います。 

・離島なのですでに遠隔送料が上乗せなので困っている。ＣＯ2 排出削減が大切 

の前に安全な食べ物を求めて利用しているので、勉強が追い付かず困惑している。 

・私達も痛みを伴うべきとは思いますが、値上げについては、このご時世複雑な気 

持ちです。 

 

 

 



 

 
Q７．あなたの住んでいる地域にあればいいなと思うものを選択して下さい。 

１．地域の居場所（子ども食堂）  

・いつかやりたいと思っていました。 

５．その他  

・不要！最近多方面に手を出し過ぎと思います。商品価格を下げる。配達員の質

を上げる為にも待遇を良くするなど、そういった事にお金を使うことに賛成し

ます。 

 


